

北郷親栄第5町内会特集

広報ダイジェスト No. 77

町内会費コンビニ決済・電子回覧板を導入！ (R5.4月～) (R5.7月～)

« 第2回役員会議 » 6月8日（木）午後6時から北郷会館にて開催。各部からの事業報告と今後の予定について協議されました。主な議題として、防犯カメラ設置委員会の進捗状況報告があり第5町内会地域内の3個所に設置場所候補があげられました。また、今年度から導入された町内会費コンビニ決済について、初の試みでしたが5月末現在で払込用紙を配布した283世帯のうち260世帯から振込の報告を受け、全体で91.9%の徴収状況という順調な滑り出し�となりました。

今後も班長・区長の業務の軽減となるよう継続していきます。

« 臨時役員会 » 6月29日（木）午後6時から北郷会館にて開催。「町内会電子回覧板」の導入について協議されました。結果、令和5年7月末に会員世帯へ「電子回覧板の手引き」チラシを配布、8月末に運用開始することが決まりました。但し、運用面をめぐり不明な点もあり当町内会ではわかるところから進めていきます。



第2回役員会議開催

6月21日（水）に予定されていたパークゴルフ大会は参加希望者人数不足により中止となりました。



皆で植えたペチュニアの花

街路樹の花植え作業終了！

5月28日（日）午前8時から毎年恒例の街路樹花壇の花植え作業を行いました。厚別通りから13条通りまでの片側歩道沿いに紅白のペチュニアの花を1株づつ植えていきました。



春の旧月寒川河川敷地草刈り・袋詰めを行いました

6月10日（土）朝8時から旧月寒川河川敷地緑地帯の草刈り作業を行いました。14名の方に参加協力していただき草刈り機7機をフル稼働（うち1機は役員OBの村さん所有）。2日間の作業予定を大幅に短縮し初日の午前中で終了することができました。



草刈り作業終えて



全部で184袋！過去最高の袋数でした！



皆様お疲れさまでした m(_ _)m

6月18日（日）朝8時から刈草の袋詰め作業を行いました。刈草を1週間かけて天日で乾燥後ごみ袋に詰めていきました。回覧板で協力を募り、当日20名の方に参加していただき約2時間で終了。90ℓのごみ袋で合計184袋の刈り草の山が出来ました。

防犯パトロール始まる

6月16日（金）夜7時から担当役員（3名）による今年度1回目の防犯パトロールを実施しました。

今年度は地域内を10月までに4回実施予定のほか、連絡協議会と連携しての夏休み防犯パトロールと巡回パトロールを予定しています。



交通安全・防犯旗の設置交換実施

« 交通防犯部 »



6月24日（土）朝9時から役員6名で開始。1年経過してほころびが目立つ箇所を重点的に9箇所の交通安全旗と防犯旗の交換作業を行いました。